

XPRESS

Bati Tuud Koramil 02/Bonang Beberkan Update Banjir di Wilayah Kecamatan Bonang

Agung widodo - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Feb 13, 2025 - 08:05



Bati Tuud Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak, Serma Eko Agung, perkembangan situasi bencana banjir sampai saat ini di beberapa desa sudah mulai surut

DEMAK - Bencana alam banjir akibat air rob naik ditambah curah hujan yang tinggi beberapa waktu lalu, masih menggenangi sejumlah wilayah di Kabupaten Demak, salah satunya wilayah Kecamatan Bonang.

Menurut informasi yang didapat dari Bati Tuud Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak, Serma Eko Agung, perkembangan situasi bencana banjir sampai saat ini di beberapa desa sudah mulai surut.

"Sampai malam ini, di beberapa titik terlihat air sudah mulai surut, diantaranya Desa Krajanbogo. Tidak nampak ada genangan air lagi," ujarnya saat ditemui disela monitoringnya, Rabu (12/02/2025) malam.

Untuk Desa Gebang, lanjutnya, tidak ada rumah warga yang terendam, hanya ada satu TPU yang masih terendam air. Selain itu juga jalan menuju pasar dan ke arah Dukuh Glondong ketinggian air masih mencapai 5 hingga 10 centimeter. Sementara di Desa Kembangan, air banjir saat ini masih menggenangi 173 hektar area persawahan, untuk banjir di rumah warga sudah surut.

Di Desa Sumberejo, air banjir masih menggenangi sekitar 50 hektar sawah warga dan satu TPU desa, dengan rata-rata ketinggian air antara 3 hingga 10 centimeter. Sedangkan di Desa Karangrejo sekitar 164 hektar sawah warga masih tergenang air banjir dengan ketinggian antara 5 hingga 10 centimeter.

"Yang paling parah di Desa Purworejo, 153 rumah warga dari 66 RT di 7 RW masih tergenang air banjir campur rob dengan ketinggian rata-rata di dalam rumah 5 centimeter. Untuk akses jalan antar dukuh ketinggian air mencapai 15 centimeter, dan 375 hektar tambak ikan juga masih terkena dampak banjir," jelasnya.

Sementara itu, Danramil 02/Bonang Lettu Czi Muhamad Kamidi menyebut, setiap harinya, pihaknya selalu melakukan monitoring perkembangan situasi banjir di wilayah Kecamatan Bonang. Hal tersebut dilakukan untuk mengumpulkan data dan informasi yang akurat tentang banjir yang terjadi, sehingga dapat dilakukan tindakan yang tepat untuk mengantisipasi dan mengurangi dampak banjir di wilayah Kecamatan Bonang.

"Setiap hari kita update perkembangan situasi banjir di wilayah Kecamatan Bonang. Mulai dari rumah, sawah, perkantoran yang terdampak, hingga kondisi warga masyarakatnya. Alhamdulillah tidak ada warga yang mengungsi. Mari kita doakan bersama, semoga cepat surut dan warga dapat beraktifitas kembali seperti sedia kala," tegas Danramil. (Pendim0716).